



INDUSTRIA

CemArgos y Grupo Argos, dos medallas de oro en el anuario de RobecoSAM

viernes, 31 de enero de 2020

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Sostenibilidad +
- Argos +
- RobecoSAM +
- Anuario de sostenibilidad +

Administre sus temas

En la publicación anual que evalúa aspectos económicos, sociales y ambientales fueron reconocidas 11 compañías colombianas

Laura Lucía Becerra Elejalde - lbecerra@larepublica.com.co

Cada año RobecoSAM, compañía de inversión internacional que trabaja un enfoque específico en inversiones en sostenibilidad, publica junto a Standard & Poor's un anuario en el que reconoce las mejores prácticas de empresas a nivel global en materia económica, ambiental y social. En su edición de este año, en que se evaluaron a nivel global 4.710 compañías, 11 firmas colombianas fueron incluidas en el listado.

Dos de ellas lograron el máximo reconocimiento, sello de oro en operacional y riesgos relacionados con el agua.

LAS COLOMBIANAS EN EL ANUARIO DE SOSTENIBILIDAD ROBECOSAM

*El puntaje SAM ESG no debe ser usado para rankear compañías de sectores distintos.

CLASE	EMPRESA	INDUSTRIA	PUNTAJE SAM ESG*
SAMCLASE ORO	ARGOS	Construcción	87
	GRUPO ARGOS	Construcción	88
SAMCLASE PLATA	Bancolombia	Bancos	85
	nutresa	Alimentos	84
SAMCLASE BRONCE	CELSIA	Energía	83
	éxito	Retail	67
MIEMBRO DEL ANUARIO	DAVIVIENDA	Bancos	73
	Colombina	Alimentos	77
	SURA	Financiero	73
	Grupo Energía Bogotá	Servicios públicos	67
	terpel	Energía	56
	Avianca	Transporte	69
OTRAS EVALUADAS (no hacen parte del anuario)	cemex	Construcción	24
	Corficolombiana	Financiero	31
	ecopetrol	Energía	29
	Grupo AVAVAL	Bancos	7
	isa	Energía	75
	PROMIGAS	Servicios públicos	63
Grupo Energía Bogotá	Servicios públicos	55	

Fuente: RobecoSAM / Gafico U&ER

“Estamos orgullosos por recibir por tercer año consecutivo la distinción Gold Class por nuestro desempeño en sostenibilidad”, indicó Cristina Arias, Gerente de Sostenibilidad del Grupo Argos. Por su parte, el presidente del grupo empresarial, Jorge Mario Velásquez, se refirió también al trabajo en torno a inversiones conscientes y de operación responsable, que impulsan la apuesta de Argos “por generar desarrollo y bienestar”.

En el segundo nivel de reconocimiento, el de plata, aparece Bancolombia, en la categoría de bancos. Dentro de este grupo, la entidad bancaria figuró por encima de bancos como el First Financial Holding, de Taiwan y el Shinhan Financial Group de Corea del Sur. En este sector, algunos de los elementos que se revisaron en el anuario de sostenibilidad fueron el gobierno corporativo, los códigos de conducta del negocio, el manejo de crisis y las políticas y medidas anticrimen.

“Ubicarnos en el cuarto lugar del índice de Sostenibilidad del Dow Jones en septiembre del año pasado, nos permitió recibir esta distinción en categoría plata en el Sustainability Yearbook 2020, que acaba de ser publicado. Esto hace visibles las acciones que adelantamos desde nuestro negocio y nuestra presencia como actor de la sociedad para crecer en aportes a la sostenibilidad de nuestros grupos de relación”, mencionó Cipriano López, vicepresidente de Innovación y Sostenibilidad de Bancolombia.

El Grupo Nutresa también obtuvo un reconocimiento de plata, en la categoría de productos alimenticios. Dentro de esta división, los puntos que tuvo presentes la evaluación del anuario fueron salud y nutrición, innovación gerencial y manejo en la cadena de valor, dentro de la dimensión económica; ‘eficiencia’ operacional, empaquetado y manejo de productos crudos en el componente ambiental y derechos humanos, salud ocupacional y desarrollo del capital humano en la dimensión social.

Otro de los negocios del Grupo Argos también recibió un reconocimiento notable: Celsia, dentro del sector de energía, y logró ser la única colombiana en el listado destacada en clase bronce. Entre los puntos de evaluación que tuvo presente el listado para las empresas de este grupo estaban los códigos de conducta del negocio, la estrategia climática, y las políticas y sistemas de manejo enfocadas en el medio ambiente.

Aunque no recibieron reconocimientos en las más altas categorías, otras seis compañías colombianas fueron incluidas en el ranking entregado por RobecoSAM y Standard & Poor's: el Grupo Éxito (Retail), Davivienda (Bancos), Colombina (Alimentos), Sura (Financiero), Grupo Energía Bogotá (Servicios) y Organización Terpel (Energía).

“Estar en el índice de sostenibilidad es motivo de orgullo y reconocimiento a un trabajo juicioso de la compañía. Este índice le habla al mercado, de que como compañía gestionamos integralmente los grupos de interés y entendemos el sistema social, económico y ambiental”, destacó Pablo Montoya, jefe de sostenibilidad del Grupo Éxito.

Otras compañías colombianas evaluadas que no entraron al ranking

Además de las once empresas que figuraron en el anuario de 2019, otras ocho compañías colombianas fueron evaluadas: Avianca (Transporte), Cemex (Construcción), Corficolombiana (Financiero), Ecopetrol (Energía), Grupo Aval (Bancos), ISA (Energía), Promigas (Servicios Públicos) y TGI (Servicios Públicos). Si bien no ingresaron al anuario, resulta importante su evaluación, pues la publicación está diseñada para que inversionistas internacionales puedan analizar la capacidad de generación de valor de las compañías.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- Se abre la sucesión para poder reemplazar a David Bojanini en el Grupo Sura
- El coronavirus llega a Cúcuta
- “Es importante regular las patinetas eléctricas”, aseguró Gabriel Gutiérrez, gerente de Minca
- Tras estar 40 años en el Grupo Sura, David Bojanini García renunció al cargo de presidente
- La OMS declaró el coronavirus como una emergencia de salud pública internacional

MÁS DE EMPRESAS

INDUSTRIA

Almacenes Éxito revela evaluaciones de los nueve aspirantes que buscan entrar a la Junta Directiva

Grupo Éxito fue la segunda compañía más grande del país por ingresos en 2018.

TECNOLOGÍA

Un robot asistente y autos eléctricos son algunas de las propuestas destacadas en el CES 2020

El robot con forma de pelota de tenis, diseñado por la surcoreana Samsung, sigue a su propietario y lo anima a hacer ejercicio

INDUSTRIA

Estos son los nombres que se postularán para la junta directiva de Almacenes Éxito

El próximo 17 de enero se publicará la decisión final de los accionistas de la compañía

MÁS DE LA REPÚBLICA

MINAS

Tras aprobar Estudio de Impacto Ambiental, la Anla estudiará licencia de Quebradona



LEGISLACIÓN

El presidente Donald Trump propone un estado palestino con capital en Jerusalén Este



GASTRONOMÍA

Los exclusivos quesos de Pingus, el vino más caro de España en US\$1.323



BANCOS

Utilidades del Banco Agrario del año pasado crecieron 57,4% en comparación con 2018



JUDICIAL

Exalcalde de Bucaramanga es citado a imputación de cargos por irregularidades en contrato



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Globoeconomía
- Análisis
- Asuntos Legales
- Caja Fuerte
- Indicadores
- Consumo
- Alta Gerencia
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Internet
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio